



Conseil économique et social

Distr. générale
15 décembre 2017
Français
Original : anglais

Commission de la condition de la femme

Soixante-deuxième session

12-23 mars 2018

Suite donnée à la quatrième Conférence mondiale
sur les femmes et à la vingt-troisième session
extraordinaire de l'Assemblée générale intitulée
« Les femmes en l'an 2000 : égalité entre les sexes,
développement et paix pour le XXI^e siècle »

Déclaration présentée par United Nations Association of the United States of America, organisation non gouvernementale dotée du statut consultatif auprès du Conseil économique et social*

Le Secrétaire général a reçu la déclaration ci-après, dont le texte est distribué conformément aux paragraphes 36 et 37 de la résolution 1996/31 du Conseil économique et social.

* La version originale de la présente déclaration n'a pas été revue par les services d'édition.



Déclaration

En 2017 encore, la question de l'égalité des sexes demeure d'actualité dans le monde entier. Tandis qu'au niveau mondial, des progrès ont été réalisés pour assurer l'égalité des sexes et l'autonomisation de la femme grâce aux objectifs du Millénaire pour le développement, ce droit de l'homme fondamental n'a pas encore été pleinement réalisé. L'égalité des sexes est l'un des objectifs de développement durable. En plus d'être essentiel à la concrétisation de l'ensemble des 17 objectifs, parvenir à cet objectif est indispensable à l'avènement d'un monde plus pacifique et prospère.

À l'heure où la technologie devient de plus en plus présente dans notre vie quotidienne, il est impératif que les femmes bénéficient d'un accès égal aux médias et aux technologies de l'information et de la communication, afin qu'elles puissent elles aussi participer à la vie de la société et contribuer à la faire progresser. La technologie a offert à nombre d'individus de multiples moyens de prendre en main leur destin et d'améliorer leur vie ; les femmes ne devraient pas être privées de ces avantages du simple fait qu'elles sont des femmes. Lorsqu'elles auront accès à ces outils numériques d'autonomisation, le monde entier pourra en bénéficier.

United Nations Association of the United States of America (UNA-USA), le plus vaste réseau local de défenseurs des Nations Unies au monde, reconnaît le pouvoir qui est celui de la technologie. Elle mise avant tout sur la sensibilisation digitale pour mener à bien sa mission, qui est d'encourager les Américains à soutenir les objectifs des Nations Unies. Soixante pour cent de nos adhérents sont des jeunes à l'aise avec le numérique, qui ont su mettre le pouvoir de la technologie au service du bien social.

Mobiliser le soutien d'adhérentes œuvrant en faveur de l'égalité des sexes est l'une des principales activités d'UNA-USA. Nous fournissons en ligne un ensemble d'outils de sensibilisation permettant à nos membres de défendre cette cause et de la promouvoir sur leurs réseaux sociaux et auprès de leurs représentants élus. Au cours de l'année écoulée, nous avons encouragé nos membres à soutenir le financement par les États-Unis des programmes du Fonds des Nations Unies pour la population et des programmes relatifs à la santé des femmes. Nous avons mis à leur disposition un ensemble d'outils en ligne, notamment des informations utiles sur la question et les politiques en la matière, une liste de points à aborder, des exemples de tweets et de posts Facebook, un modèle de lettre à adresser aux membres du Congrès et un modèle de tribune libre. Lors du sommet annuel des dirigeants que nous organisons chaque année, nos membres portent leurs campagnes numériques jusqu'au Congrès des États-Unis, où ils incitent nos dirigeants à s'intéresser de près à la question de l'égalité des sexes.

En s'appuyant sur les connaissances, les ressources et les outils que nous leur offrons, les membres d'UNA-USA ont organisé dans tout le pays des campagnes en faveur de l'égalité des sexes, qu'il s'agisse de forums sur la prévention de la traite des personnes dans le Kentucky, de collectes de fonds pour les trousseaux d'hygiène féminine Empower-Her dans l'Iowa ou de tables rondes sur la problématique hommes-femmes en Caroline du Sud. En outre, ils travaillent avec les autorités locales, sur l'ensemble du territoire, pour faire reconnaître les principes énoncés dans la Convention sur l'élimination de toutes les formes de discrimination à l'égard des femmes par voie d'ordonnances et de résolutions locales.

Les membres d'UNA-USA sont de fervents défenseurs de l'égalité entre les sexes. Nos travaux étant centrés sur la technologie au service du changement social, nous avons pu directement constater en quoi elle donnait des moyens d'action à ceux qui l'utilisaient. Nous continuerons d'appuyer les efforts déployés par nos

membres pour réaliser les objectifs de développement durable et les encouragerons à œuvrer en faveur d'un accès équitable à la technologie par ces moyens mêmes.